



ATON

Frei apunta a crecer abriendo mercados para más TLC

■ El exPresidente Eduardo Frei destacó este miércoles la importancia del comercio exterior como pieza clave para lograr un mayor crecimiento. En un seminario organizado por Sofofa, dijo que “hay que seguir abriendo mercados y más TLC (Tratados de Libre Comercio), hay que seguir viajando e ir a todos los países, en África no estamos, en Medio Oriente estamos yendo poquito, en el año 2008 abrimos la primera oficina comercial en Emiratos Árabes, ahí están los centros de inversión más grandes del mundo”. También hizo un llamado a que “seamos optimistas, tenemos un gran país, pero hagamos las cosas, se necesita convicción y decisión política, eso es lo que nos falta”.